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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO DA  

RESERVA EXTRATIVISTA DE CANAVIEIRAS – CDRC  
06 de julho de 2021  

  
A Reunião foi iniciada às 15:12 

Os presentes seguem na lista de presença em anexo, tendo a reunião 26 participantes, com 
quórum de 14 cadeiras representadas após primeira/segunda chamada, tendo ao todo 
quórum de 56%.  
 

PAUTA  
 

ENCAMINHAMENTOS  
 

Autorização para o evento do CLUPECANES de 
pesca amadora na praia da Costa 
 

Autorização concedida 

Homologações de novos beneficiários - Aprovar 
Resolução proposta pela CT beneficiários 

 

Resolução aprovada 

Aplicativo para reuniões A decidir depois, mas sugestão manter o meet 
pela AMEX, via “Google Workplace” para 
organizações sem fins lucrativos. Aguardar 
retorno da Amex. Como opções secundárias 
teríamos Jitsi ou Zoom (conta da professora 
Herminda) 
 

Sugestão de pauta • Capacitação sobre o papel do 
conselheiro 

• Retirar critério de exclusão de 
membros por falta no período da 
pandemia. 

Próxima reunião 29 de julho 

 
  

Relatos importantes para registro em ata, falados durante a reunião:  
 

Autorização para o evento do CLUPECANES de pesca amadora na praia da Costa 
 

Raquel Miguel fez abertura da reunião e explicou o motivo da convocação da reunião 

extraordinária: para deliberar sobre duas pautas não aprovadas anteriormente por falta de 

quórum. Na sequência, após confirmação de quórum, ela leu a solicitação de autorização do 

evento de pesca amadora promovido pelo Clupecanes, para ser aprovada no Conselho. 

Roberto Matias, da Capitania dos Portos, disse que tem dúvidas e, caso o evento utilize 

embarcação, é preciso que os organizadores procurem a capitania. Pediu para passar o 

contado dele ou passar para ele o dos organizadores. Foi esclarecido que o evento não utiliza 



embarcação, que a modalidade do torneio é de pesca esportiva de arremesso em praia. 

Votação: aprovaram a realização do evento Reginaldo Clarindo, Lílian Marcelo, Marcos Nery, 

Karolyne Carvalho, Elialda Avelino, Florisnaldo Souza, Mônica Correia, Ana Carneiro, Jailton 

Santana, Ernesto Monteiro, Carlos Lima (Alegria), Luciene Maciel, Fábio Vieira, Luana Pinto, 

Carlos Alberto Pinto, Magno Oliveira, Roberto Matias, Lavínia Fróes e  ICMBio. Miguel Accioly 

sugere que no evento tenha uma faixa de divulgação em relação a Resex e que seria 

interessante que o evento pudesse também trazer uma abordagem educativa em relação a 

UC. Raimundo Bonfim pediu atenção ao trânsito na praia para evitar atropelamentos. Ernesto 

contextualizou o histórico do evento, lembrando que os organizadores do torneio são e 

sempre tiveram muita responsabilidade. Carlos Alegria informa que o evento já foi realizado 

algumas vezes em Canavieiras, que não tem uso de barcos, a pesca é de arremesso, realmente 

é uma pesca esportiva, e possui como local de apoio o Restaurante Alegria de Viver. Sugeriu 

que quando mandar o ofício de autorização, seguir estes procedimentos: ofício a Prefeitura 

avisando do Evento, solicitando uma melhor fiscalização de carros na praia, e a divulgação da 

Resex e da Amex, e principalmente sem carros de paredão. Raimundo sugeriu pedir reforço 

policial. 

Encaminhamento:  Autorização concedida 

 

Homologações de novos beneficiários - Aprovar Resolução proposta pela CT beneficiários 

Raquel faz uma breve explicação sobre a resolução e sobre o histórico de pessoas que não 

foram reconhecidas como beneficiárias. Apresentou a proposta para o conselho (o Conselho 

Deliberativo delega a aprovação e homologação dos nomes das novas famílias beneficiárias 

para a Câmara Temática da Família Beneficiária), e a CT deve repassar semestralmente a lista 

para o Conselho. Raquel abriu para falas. Reginaldo lembrou que ficou combinado esclarecer 

sobre a questão dos herdeiros. Raquel disse que ainda não está trazendo temas da CT para 

chancelar no conselho, e que essa discussão ocorreu na reunião da CT. No momento, a 

questão tratada é aprovar a delegação dessa responsabilidade para a CT. Carlinhos explica 

que essa delegação é atribuição do conselho e tem como objetivo enxugar as pautas do 

conselho, e quem conhece as famílias são os próprios pescadores das associações. Após um 

tempo, o conselho pode reavaliar esse papel. 

Victor Urzuá questiona o artigo 2º, sobre passar a lista semestral ao conselho. Pergunta se as 

pessoas dessa lista já serão beneficiárias, ou se espera seis meses para se tornar beneficiária. 

Raquel leu o artigo 1º e disse que a CT que vai reconhecer e que o Conselho será informado 

e cientificado, e que ele pode questionar e rever qualquer decisão da CT. A CT está 

homologando e reconhecendo as famílias beneficiárias. Victor pergunta se não seria 

interessante definir a periodicidade das reuniões da CT. Raquel respondeu que a CT que cria 

a própria estrutura.  Raquel disse que a ideia é o conselho ter ciências, mas o poder do 

conselho de deliberar permanece. 

Fábio Vieira pergunta se o artigo serve mais como um registro. Propõe modificar o artigo. 

Ernesto diz que a fala do Fábio foi pertinente. Chama a atenção para as CTs, que elas foram 

criadas para facilitar o fluxograma dos trabalhos, porque reunir o conselho para tudo impacta 



inclusive em despesas, mas que as CT têm limitações também, por isso considera necessário 

apresentar de tempos em tempos as decisões das CTs nas reuniões do Conselho. O Conselho, 

segundo ele, além de ser a ferramenta que mantem e controla as coisas na RESEX, é porta-

voz da comunidade, por isso necessita saber o que está ocorrendo nas CTs para responder a 

comunidade. No caso de a CT não ter ninguém de determinada comunidade que conheça as 

pessoas que pedem reconhecimento de beneficiárias, no conselho se tem como saber. A CT 

deve “prestação de contas” ao Conselho. Ele quer saber quantas famílias estão sendo 

aprovadas. Raquel disse que está aprovando a resolução que autoriza a CT a reconhecer e 

homologar, ainda não está aprovando ninguém.  

Votação: Reginaldo Clarindo, Lílian Marcelo, Marcos Nery, Karolyne Carvalho, Elialda Avelino, 

Florisnaldo Souza, Mônica Correia, Ana Carneiro, Jailton Santana, Ernesto Monteiro,  Carlos 

Lima (Alegria), Luciene Maciel, Fábio Vieira, Luana Pinto, Carlos Alberto Pinto, Magno Oliveira, 

Roberto Matias, e servidores ICMBio, Rosineide Andrade aprovaram a proposta. 

Encaminhamento:  Proposta aprovada 

 

Outros assuntos:  

Raquel informou sobre a questão da redução de tempo do google meet, para escolha de novo 

aplicativo ou compra do meet pago. Ficou acordado decidir depois, mas a sugestão é manter 

o meet pela conta da AMEX. Encaminhamento: Aguardar retorno da Amex. 

Elialda sugere pauta para as próximas reuniões: capacitação para novos conselheiros 

Carlinhos pontuou que os demais conselhos não estão considerando falta nesse período para 

excluir membros. Pede para retirar esse critério. Raquel pontuou que pode trazer esse tema 

para discussão no Conselho. 

 



 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

 



 

Chat 

Raimundo do Bonfim 

15:00 

Boa tarde 

Lu Vlogs 

15:01 

Boa tarde.. 

thiana Cazais 

15:01 

Boa tarde 

Você 

15:01 

Boa tarde a tod@s!! Sejam muito bem vindos 

Tati Maria 

15:02 

Boa tarde! 

LUANA PINTO 

15:02 

Boa tarde 



Lu Vlogs 

15:06 

Não ouço ninguém. 

Karolyne Carvalho 

15:06 

Oi Eloisa você está bem 

Lu Vlogs 

15:06 

Tudo ok.. 

Lu Vlogs 

15:08 

Sim... 

Você 

15:12 

Temos quórum 

Linlian Marcelo 

15:12 

boa tarde 

Carlos Alegria 

15:13 

Vamos aproveitar que tem Conselheiros 

No Restaurante Alegria de Viver 

Será o evento 

Raimundo do Bonfim 

15:14 

Comandante Roberto Matias por favor manda um oi no meu zap zap... 

Karolyne Carvalho 

15:14 

Elialda vc está bem 

Remetente desconhecido 

15:15 



Manifesto o de acordo. Carlos representante da CONFREM Bahia. 

LUANA PINTO 

15:16 

APEMA concordo 

Fábio Vieira 

15:16 

De acordo 

Lu Vlogs 

15:17 

De acordo. 

Karolyne Carvalho 

15:17 

De acordo 

Carlos Alegria 

15:17 

Este Evento já foi realizado algumas vezes aqui, não tem uso de barcos, pescas de arremesso, pesca 

realmente esportiva, local de apoio ( Restaurante Alegria de Viver) . Aprovo 

De acordo 

Florisnaldo Souza da costa 

15:17 

Eu concordo com o evento acho importante 

marcos nery 

15:17 

Manifesto-me de acordo. 

Linlian Marcelo 

15:17 

AMPB DE ACORDO 

elialda avelino 

15:18 

de acordo 

monica correia 



15:18 

Acordo 

Ernesto Monteiro de Almeida 

15:18 

De acordo 

Raimundo do Bonfim 

15:19 

Falar 

Ernesto Monteiro de Almeida 

15:19 

quero a fala 

Raimundo do Bonfim 

15:19 

Quero falar 

Lavínia Fróes 

15:19 

Boa tarde a todos! 

Victor N. Urzua 

15:19 

Ana Carneiro da UFSB de acordo 

Jailton Santana 

15:19 

De cordo 

Tati Maria 

15:20 

Bem vinda Lavínia. Estamos em votação sobre aprovação do evento de pesca esportiva da 

Cupecanes 

Magno Oliveira 

15:20 

De acordo 

Tati Maria 



15:20 

Clupecanes, desculpa 

Fábio Vieira 

15:20 

Boa Ninguém, vincular à RESEX 

Lavínia Fróes 

15:22 

Tati, como irá funcionar? Tem como dar um resumo? Só pq entrei atrasada e não pude acompanhar. 

Carlos Alegria 

15:22 

Sugerir a vc Raquel quando mandar o ofício de autorização, seguir estes procedimentos, ofício a 

Prefeitura avisando do Evento, solicitando uma melhor fiscalização de carros na praia, e a Niela a 

divulgação da Resex e da Amex. 

E principalmente sem carros de PAREDAO 

Lavínia Fróes 

15:27 

Nay, irei sair e entrar novamente para ver se consigo visualizar o compartilhamento da tela. 

Victor N. Urzua 

15:27 

está muito bonita, mas não dá p ler nada, kkk 

Você 

15:28 

Lavinia, Também vejo as listras 

Lu Vlogs 

15:28 

Um arco_ iris ..parcial..falta algumas cores.. 

Tati Maria 

15:29 

Muito boas as contribuições!! 

Carlos Alegria 

15:29 

Tela ok 



Lavínia Fróes 

15:30 

Vcs estao conseguindo ouvir bem a Raquel? 

Victor N. Urzua 

15:30 

de vez em quando fica truncada a fala dela, mas sim 

Tati Maria 

15:31 

Desculpa Lavinia, voltei agora ao chat, estava apoiando a ata. Mas deu certo. Já explicado 

Raimundo do Bonfim 

15:31 

Sim 

Karolyne Carvalho 

15:35 

Sim mas tá cortando um pouco 

Você 

15:47 

10 minutos para cortar a reunião 

elialda avelino 

15:50 

sim 

Lu Vlogs 

15:50 

Sim..concordo. 

LUANA PINTO 

15:51 

Ok 

Lavínia Fróes 

15:51 

Aprovado 

Karolyne Carvalho 



15:51 

Concordo 

Jailton Santana 

15:51 

Beleza 

Florisnaldo Souza da costa 

15:51 

Aprovo e de acordo 

Fábio Vieira 

15:51 

De acordo 

Carlos Alegria 

15:52 

Desde que na Câmera Técnica seja feita uma verificação correta dos Benefíciarios, eu ( APROVO( 

monica correia 

15:52 

De acordo 

marcos nery 

15:52 

De acordo 

Victor N. Urzua 

15:52 

Ana Carneiro acompanha e aprova.  

Remetente desconhecido 

15:52 

De acordo Carlos CONFREM Bahia 

Magno Oliveira 

15:53 

Todos os membros São de canavieiras? 

Ernesto Monteiro de Almeida 

15:53 



de acordo... 

Karolyne Carvalho 

15:53 

Eu sou 

Magno Oliveira 

15:54 

Do cd Resec 

Não daria pra mensalmente fazer em uma cidade diferente? 

Raquel Mendes Miguel 

15:57 

não estamos fazendo reuniões presenciais ainda 

rosineide escreveu sim  

Magno Oliveira 

15:57 

Entendi ok 

Carlos Alegria 

15:59 

E muito produtiva 

Miguel da Costa Accioly 

15:59 

Usa o Jitsi 

Victor N. Urzua 

16:00 

o zoom tem limite tb 

Lavínia Fróes 

16:00 

O Zoom tbm não é limitado? 

Victor N. Urzua 

16:00 

o jitsi não 

Carlos Alegria 



16:00 

Zum 

Lavínia Fróes 

16:00 

Não conheço o jitsi 

Victor N. Urzua 

16:00 

o jitsi não tem limite de tempo 

Carlos Alegria 

16:00 

CI está sendo Zum 

elialda avelino 

16:00 

lembrando também da capacitação para os conselheiros representantes das Associaçoes 

Tati Maria 

16:00 

O jitsi é livre 

Victor N. Urzua 

16:00 

o zoom pago não tem limite 

Carlos Alegria 

16:01 

Já tirou a foto 

Tati Maria 

16:01 

O zoom é pago mas a prifessora Erminda ofereceu a conta dela 

Lavínia Fróes 

16:01 

O Teams tem limite de tempo? 

marcos nery 

16:02 



caiu a net aqui uns cinco minutos não sei se perdi algo indispensável 

Carlos Alegria 

16:02 

Que possamos experimentar o jitse 

Miguel da Costa Accioly 

16:03 

Tenhoo experiências muito ruins com o teams 

Tati Maria 

16:03 

Minha experiência com jitsi não é das melhores nao. Acho q zoom funciona melhor .... ja que temos 

a disponibilizacao da conta da Professora 

Karolyne Carvalho 

16:04 

Verdade ba fiz reunião da escola pelo zoom 

Ernesto Monteiro de Almeida 

16:04 

pessoal boa tarde e até a próxia,tenho q sai agora 

Florisnaldo Souza da costa 

16:07 

Pessoal vou ter que ir obrigado. Sucesso 

Parabens a todos 

elialda avelino 

16:07 

vou precisar sair 

boa tarde 

LUANA PINTO 

16:08 

Preciso sair Boa tarde 

elialda avelino 

16:08 

parabens NAYARA 



Karolyne Carvalho 

16:08 

Boa li 

Florisnaldo Souza da costa 

16:08 

Ta otimo assim 

marcos nery 

16:08 

Tchau! Até a próxima. 

Magno Oliveira 

16:09 

O zoom grátis é só 30 minutos 

Lu Vlogs 

16:09 

Carlinhos bom te ouvir. 

 

 


